

Frau Dangers macht Ihre Sache einfach perfekt, man kann es nicht anders sagen! Sie ist immer freundlich und zuverlässig und die Zusammenarbeit mit ihr hat mir wirklich Spaß gemacht.

Sie hat eine sichere Hand für Einrichtung und Gestaltung, ein gutes Gespür, für das, was eine Wohnung ausmacht und wie man diese Seiten gut in Szene setzt und darüber hinaus hat sie einen sehr guten Geschmack.

Ich hatte ihr freie Hand gelassen und war mit dem Ergebnis mehr als zufrieden! Sie hat mir auch selbständig Vorschläge unterbreiten, was man an der bestehenden Gestaltung verbessern könnte und auch wenn ich es mir erst nicht vorstellen konnte, war es eine tolle Veränderung.

Auch im Hinblick auf den Verkauf war es sehr positiv, vorher hatten wir eher zögerliches Interesse, nach dem Homestaging konnten wir uns vor Anfragen kaum retten. Absolut positiv. Der letztendliche Käufer hatte es mir auch noch mal bestätigt, er meinte, wäre die Wohnung leer gewesen, hätte er vermutlich weiter geklickt...

Alles in allem wirklich ein tolles Ergebnis, es hat sehr viel Spaß gemacht und ich kann Frau Dangers nur wärmstens weiterempfehlen!

Noch mal herzliche Grüße!

M. Meyr